

して見聞を広める事ができ良かったです。

藤木 多恵子さん

今回の事業で、初めてホームステイを経験しました。それは、素晴らしい体験でした。言葉の壁がありました。ホストファミリーの皆さんの温かいおもてなしに心が通じ、初めて会った人達とは思えません。感激で胸がいっぱいとなりました。この素晴らしい経験を必ず何かの形でお返ししたいと思います。

藤田 明子さん

友好都市交流事業の参加は、豊かで意義深いものでした。美しい国スイス。イヴェルドン市庁舎でのパスタロッチの教育の話、ホストファミリーとの生活や文化の違いの体験等々。言葉の壁にチャレンジしながらの温かい交流。これら全てが一歩踏み出した人生と実感しています。関係者の皆さまに感謝申し上げ、今後に活かします。

山本 宏典さん

此度の事業で一番印象に残ったことは、ホームステイでした。仏人のお父さんと息子さん。伊人の

お母さんとお嬢さんにお逢いできて感激でした。お嬢さんは19才で、交流の合間を縫って勉強していました。私は鏡野中PTA役員ですが、次回の事業は、若手の皆さんの交流を切に希望します。ペスタロッチの教えを体感してほしいです。

宇田 衛さん

今回の交流事業でスイスのイヴェルドン市を中心に主要都市を訪問する機会を得ました事を大変に幸運に思っています。また、イヴェルドン市の市長さんを始め市議会議員さん、市職員の皆さんの心温まる歓迎を受け感激しました。特産品の店舗、古城、ブドウ畑(ワイン用)などを案内頂き今

後の活動に活かしていきたいと思っています。

池田 民子さん

地球は丸く、世界は一つで、どんなに遠く離れていても皆同じ地球人で友達であるということを実感した今回の旅でした。そして、イヴェルドンと鏡野の友好が二十年近くも続いていることはすばらしく、これからも大切にしていかなくてはなりません。いつも何かの折にふれ、イヴェルドンで出会った人々のことを思っています。

光吉 準さん

イヴェルドン市の皆さんには暖かく迎えていただきました。若者支援が注目される今日、ペスタ



チューリッヒ 聖ペーター教会



チューリッヒ グロスミュンスター大聖堂



チューリッヒ 街並



チューリッヒ湖



チューリッヒ湖



ホストファミリー



ホストと対面式



ホストファミリー



ホストファミリー